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平成 31年富良野市教育委員会第 1回定例会 

開催年月日  平成 31年 1月 18日（金） 午後 5時 12分開会 

開 催 場 所  富良野図書館 3階教育委員会室 

出 席 委 員  

教育長  近 内 栄 一 

委 員  宮 本 鎮 栄 

委 員  吉 田 幸 男 

委 員  菅 野 義 則 

欠 席 委 員  津 山 正 樹 委員 

説明のために 

出席した者の 

職氏名 

教 育 部 長   亀 渕 雅 彦 

学校教育課長  佐 藤 清 理 

学校教育課管理係長  石 坂 征 和 

議 事 日 程  

日程第 1 会期の決定について 

日程第２  

議案第 1 号 面接指導医の委嘱について 

会議録署名委員

の氏名 

委員長は、会議録署名委員に次の委員を指名した。 

  宮 本 鎮 栄 委員  

傍 聴 人 なし 

 

議事の経過 

開会 午後５時１２分 

近内教育長 

 

 

 

 

 

亀渕教育部長 

 

 

 

 

 

只今より平成 31年富良野市教育委員会第 1回定例会を開会いたします。 

本日は、津山委員より欠席の通知がありましたので報告致します。 

会議録署名委員には、宮本委員にお願い致します。 

次に、教育長事務報告をお願いします。 

 

 

平成 30 年 12 月 17 日から平成 31 年 1 月 17 日までの事務報告を致します。お手

元の資料に基づき、主だったものについてご説明いたします。 

12月 28日、上川管内教育委員会連合会教育長部会に出席しております。 

12月 26日、第 2階富良野市総合教育会議にて委員の皆さまにも参加いただいて

おります。 

1月 10日、イングリッシュキャンプを美瑛の大雪青年の家で行っております。 
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近内教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

1月 13日、成人式も委員の皆さまに参加いただきありがとうございました。 

1月 16日、ことぶき大学新年会に文化会館いて参加しています。 

以上です。 

 

 

只今の教育長事務報告について、補足説明を行います。 

12月 18日の上川管内教育委員会連合会教育長部会は、主な議題として学校の働

き方改革の推進計画の策定について、管内の全ての教育委員会で年度内に策定し

ようということで確認しています。現在、本市教育委員会でも策定に向けた作業

を進めています。 

12月 26日の第 2回富良野市総合教育会議では、新年度の施策に向けた課題の整

理として、小中学校の適正規模・適正配置に向けた取り組み、図書館等の施設の

利用しやすい環境整備、少人数学級の課題あるいは教員不足に対する道教委など

への要望、教育・保育に係る人材確保に向けた考え方について意見交換を行って

います。 

1 月 10 日のイングリッシュキャンプでは、今年は 29 名の参加で小学生 13 名、

中学生 16名で、特に中学生 16名は過去最高の人数でした。指導する方々も外国

語指導助手、他町の外国語指導助手も参加いただき、指導助手が 5名、外国語ア

ドバイザー、旭川教育大学の学生、上川教育局の指導主事、高校の英語教員、高

校生ボランティアと様々なボランティアの協力を得て行っています。特に後日上

川教育局の指導主事からは、非常にレベルの高い取り組みであり、小中学校の教

員の参加もあるとさらに良いのではないかと評価をいただきました。 

1月 13日の成人式では、今年 218名の対象で、今後の成人法の改正により 18歳

に引き下げられた時の在り方が課題となっています。 

1月 16日のことぶき大学新宴会では、今年山部校が開校 40周年を迎え、同じ年

に東山校も開設なりましたが、残念ながら学生が不在となり今年から休校となり

ます。ことぶき大学で多くの高齢者が参加できるように今後の活動の在り方につ

いて検討が必要です。 

以上です。 

 

只今の教育長事務報告について、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

 

《各委員より「なし」の声あり》 

 

 

無ければ、次に進みます。 

これより 議題に入ります。 
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近内教育長 

 

 

 

 

 

亀渕教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

日程第一 会期の決定についてお諮り致します。 

会期については、本日一日と致したいと存じますが、これにご異議ございません

か。 

 

 

《各委員より「異議なし」の声あり》 

 

 

ご異議なしと認めます。よって、只今お諮りのとおり決しました。 

日程第二に移ります。 

議案第 1号を議題といたします。 

議案第 1号「面接指導医の委嘱について」を説明願います。 

 

 

議案第 1号 面接指導医の委嘱について、ご説明申し上げます。 

本件は、労働安全衛生法（昭和 47 年法律第 57 号）第 66 条の 10 の規定に基

づく、心理的な負担の程度を把握するための検査（ストレスチェック）の実施に

伴い、その結果に基づく面接指導の実施に当たり、面接指導医を委嘱するもので

あります。 

委嘱期間は、平成 31 年 1 月 18 日より平成 31 年 3 月 31 日までの期間とし、

報酬額については、1 回当たり、15，000 円とするものでございます。 

以上、よろしくご審議のほど、お願いしいたします。 

  

 

只今の説明について、ご質問、ご意見等ございませんか。 

 

 

《各委員より「なし」の声あり》 

 

 

無ければ、議案第 1号について同意することにご異議ございませんか。 

 

 

《各委員より「異議なし」の声》 

 

 

ご異議なしと認めます。よって、原案のとおり決しました。 

以上で、本日の議事はすべて終了致しました。 
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これをもって平成 31年富良野市教育委員会第 1回定例会を閉会いたします。 

 

  

閉会 午後５時２０分 

 

 

 


